



INFOS SANTÉ

Par Annick Beauconsin

Dépister son diabète en pharmacie

Q uatre millions de Français sont diabétiques... et bien d'autres l'ignorent ! Une maladie sans symptôme durant longtemps due à une glycémie trop élevée (taux de sucre sanguin) et qui, faute d'être bien traitée à temps, expose à des complications : accidents cardio-vasculaires, atteinte des pieds (avec risque d'amputation), perte progressive de la vision.

Révolutionnaire, une nouvelle technologie de dépistage, Impéto Medical, vient d'arriver dans les pharmacies « Espace Diabète »*. Ce test vous permet ainsi de détecter de façon ultra-précoce tout risque éventuel de diabète.

Comment cela se passe ?

Vous posez vos mains et vos pieds nus sur des plaques reliées à un ordinateur. C'est tout, pas besoin d'être à jeun. En 2 mn, un logiciel détecte s'il y a ou non une atteinte indolore de tout petits nerfs extrêmement fragiles. L'intérêt ? Ces nerfs étant touchés très tôt, ce test dépiste un risque de diabète bien en amont, avant qu'une analyse de sang n'indique la maladie ou même qu'elle alerte sur un prédiabète avec une glycémie qui tend à monter. Si une anomalie est détectée, le pharmacien vous orientera vers votre médecin : vous pourrez alors agir par l'alimentation et l'activité physique pour prévenir le plus possible la maladie.



L'appareil permet également de dépister une atteinte des nerfs chez les diabétiques, d'en mesurer l'importance et de suivre son évolution : la prise en charge peut ainsi être améliorée pour anticiper des complications éventuelles. Cette technologie très fiable

est aussi utilisée dans une cinquantaine d'hôpitaux, en services de diabétologie notamment.

** Test gratuit ou moyennant quelques euros (choix du pharmacien) dans plus de 250 pharmacies un peu partout en France, avec de nouvelles adresses chaque jour. Rens. : espace-diabete.com.*